

## **Accueillir des étudiant.es de Gaza : agir et dire**

Créé en 2017, le réseau MEnS (*Migrants dans l'Enseignement Supérieur - Le réseau des établissements engagés pour l'accueil des étudiants en exil*) fédère 56 établissements d'enseignement supérieur français accompagnant chaque année plus de 1800 étudiant.es en exil dans leur reprise d'études. Nous avons accueilli, au gré des situations géopolitiques, des étudiant.es de nombreuses nationalités, entre autres syrienne, afghane, soudanaise, ukrainienne... Ouvrir nos amphis aux parcours d'exil, inventer chaque jour un asile académique, c'est d'abord expérimenter l'hospitalité mais c'est aussi se préoccuper avec une attention accrue des crises mondiales d'où naissent l'exil.

Aujourd'hui, au nom des valeurs de notre réseau et parce que nos établissements membres accompagnent, grâce à l'appui du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, une trentaine d'étudiants gazaouis, nous ne pouvons rester silencieux face au drame qui se joue à Gaza.

Il faut que cesse l'épouvantable tragédie humanitaire en cours.

Le réseau MEnS appelle à ce que tout soit mis en œuvre pour un cessez le feu immédiat, pour le respect du droit international, des droits humains, et des décisions de la Cour internationale de justice (CIJ).